

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah peneliti lakukan maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengorganisasian UKMK koperasi mahasiswa dilihat dari struktur organisasi bahwa Rapat Anggota Tahunan sebagai penentuan dari kebijakan umum, pemilihan, pengangkatan dan pemberhentian dari dewan penasehat, ketua umum dan badan pengawas, kemudian ketua umum sebagai pemimpin terhadap jalannya bidang administrasi, pengembangan sumber daya anggota, usaha, dan keuangan. Kemudian dari struktur organisasi tersebut pengaturan bermacam-macam aktivitas organisasi melalui 5 tahapan yaitu perincian pekerjaan, pembagian pekerjaan atau tugas dan wewenang, pengelompokan pekerjaan, koordinasi, dan monitoring yang diperlukan untuk mencapai tujuan yang telah ditetapkan oleh hasil Rapat anggota Tahunan yang diadakan setiap akhir tahun.
2. Faktor-faktor yang mempengaruhi pengorganisasian UKMK koperasi mahasiswa di UIN Raden Fatah Palembang, yaitu Faktor internalnya *Pertama*, Semangat berorganisasi dari mahasiswa yang bersangkutan. *Kedua*, Sumber daya anggota. Dalam kegiatan ini sumber daya anggota menjadi penunjang keberhasilan organisasi, akan tetapi yang menjadi kendala ialah karena kurangnya kedisiplinan kalau anggota tidak dapat hadir karena sebuah alasan dan juga keterlambatan hadir yang disebabkan sebuah halangan. *Ketiga*, Bertambahnya

3. volume kegiatan yang dilakukan. Kegiatan yang dilakukan mahasiswa bertambah dengan adanya koperasi mahasiswa. Sedangkan faktor eksternalnya, *Pertama*, Teknologi. Dalam proses usaha perkembangan teknologi mempengaruhi perkembangan organisasi koperasi mahasiswa. *Kedua*, Lingkungan (seperti keluarga, teman, tempat, dan lain-lain). Mahasiswa dalam organisasi tentu perlu adanya dorongan atau dukungan dari lingkungan seperti orang tua atau keluarganya.

B. Saran

1. Diharapkan dapat dijadikan sebagai hasil pemikiran lebih lanjut, sehingga nanti hasilnya dapat dijadikan sebagai acuan bagi UKMK di UIN Raden Fatah Palembang dalam pengorganisasian koperasi mahasiswa dan bagi organisasi-organisasi lainnya.
2. Diharapkan dari Ketua Umum, KABID dan pengurus koperasi mahasiswa Palembang untuk mengatur tugas, wewenang, tanggung jawab dan senantiasa selalu amanah Sehingga para anggota termotivasi dalam menjalankan kegiatan koperasi mahasiswa.. Serta memiliki keterbukaan dan menghimbau kepada seluruh mahasiswa UIN Raden Fatah untuk menjadi bagian dalam penyelenggaraan UKMK koperasi.
3. Diharapkan bagi UKMK koperasi mahasiswa, agar meningkatkan kemampuan manajemen terutama bagian pengorganisasiannya dan melakukan evaluasi secara berkala sehingga menjadi wadah bagi semua pihak dalam meningkatkan

efektivitas program dan memperbaiki segala kekurangan sehingga tujuan yang diharapkan dapat tercapai.